

sous. Plusieurs de nos bonnes familles ont rempli leur devoir avec exactitude; mais combien de fidèles dans le diocèse n'ont rien ou presque rien fourni! Veuillez donc réchauffer leur zèle, et les exhorter à compléter leur offrande. Il n'y a encore cette année de reçu pour cette œuvre si importante que \$1000 environ. Que chacun de vous, Messieurs, imite ceux parmi ses confrères qui ont montré tant de dévouement, qui ont entrepris le tour de leur paroisse et parcouru toutes les maisons pour recueillir cette contribution. Je ne pourrais croire que personne regardât, comme un fardeau pénible, un acte de zèle si véritablement sacerdotal. Je publierai peu après la fin de l'année la liste complète pour les dix années: puissiez-vous n'avoir pas à rougir de votre paroisse ou mission! En vue des résultats, je ne puis me dissimuler, je vous le déclare en toute franchise, que quelques-uns ont montré de l'apathie et de la négligence: il est encore temps de réparer cette conduite si regrettable.

Chaque communiant étant invité à fournir 15 *sous* par année, il est aisé de voir qu'il devrait être reçu \$20 pour 160 communiants, \$30 pour 240, \$40 pour 320, \$50 pour 400, \$100 pour 800, \$200 pour 1600, et ainsi de suite. Faites, si vous le voulez, une déduction d'un quart ou d'un tiers pour les pauvres, vous voyez encore où n'est votre paroisse ou mission.

III. J'espère que la Loterie pour le Séminaire pourra se tirer dans le cours de l'été prochain; mais pour cela chacun de vous, Messieurs, devra s'efforcer de placer le plus de billets possible dans sa visite de